

**PENGARUH APLIKASI *GOOGLE EARTH* TERHADAP
HASIL BELAJAR SISWA PADA MATA PELAJARAN
IPS KELAS VIII DI MTs NU MASLAKUL FALAH
GLAGAHWARU UNDAAN KUDUS**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata 1 (S1)
Dalam Bidang Tadris IPS**

Oleh :

Muawwinatul Khoirot

NIM : 1810910069

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI TADRIS IPS
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
email: fakultas.tarbiyah@iainkudus.ac.id, tarbiyahiainkudus@gmail.com,
website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Muawwinatul Khoirot
NIM : 1810910069
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Tadris IPS
Judul : Pemanfaatan Aplikasi Google Earth Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran IPS Kelas VIII Di MTs NU Maslakul Falah Glagahwaru Undaan Kudus

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 10 Februari 2022 sampai dengan 11 Januari 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 11 Januari 2023
Pembimbing,

Dr. Rofiq Faudy Akbar, M.Pd.
NIP. 198005102011011006



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322
 Telepon (0291)432677, Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i:

Nama / NIM : Muawwinatul Khoirot / 1810910069

Fakultas / Prodi : Tarbiyah / Tadris IPS

Judul : Pengaruh Aplikasi *Google Earth* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran IPS Kelas VIII Di MTs NU Maslakul Falah Glagahwaru Undaan Kudus

Telah diujikan pada **20 Maret 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd.</u> NIP. 196103101989031003 Ketua/ Penguji I	27-03-2023	
<u>Yusuf Falaq, M.Pd.</u> NIP. 199205312019031011 Penguji II	31-03-2023	
<u>Ni'matus Solihah, M.Pd.</u> NIP. 199507242020122022 Sekertaris Sidang/Penguji III		
<u>Dr. Rofiq Faudy Akbar, M.Pd.</u> NIP. 198005102011011006 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag, M.Si</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Muawwinatul Khoirot (1810910069)** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 11 Januari 2023

Yang Menyatakan,



Muawwinatul Khoirot
NIM. 1810910069

MOTTO

"Perbanyak bersyukur, kurangi mengeluh, meski sakit berkali-kali, masalah datang bertubi-tubi, tetap kuat dan nikmati setiap momen dalam hidup".



PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan Alhamdulillah dan penuh rasa syukur kepada Allah SWT, atas semua langkah yang memudahkan serta memberi kekuatan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini dengan segala kerendahan hati dan penuh kebahagiaan, skripsi ini saya persembahkan sebagai tanda cinta, kasih sayang dan serta hormat yang sangat besar kepada :

1. Kedua orang tua yang sangat saya sayangi dan cintai Bapak **Sunari (Alm)** selaku orang tua saya yang sudah meninggal ketika saya berusia 13 tahun. Dan untuk Ibunda **Suriyah (Almh)** selaku orang tua saya yang sudah meninggal ketika saya berusia 8 tahun, terima kasih telah menjadi orang tua yang sangat luar biasa disisa umur terakhirnya, terima kasih untuk semua kasih sayang, cinta, pengorbanan, perjuangan dan pelajaran hidup bagi saya. Hanya doa yang bisa saya berikan kepada almarhum bapak dan almarhumah ibunda tercinta.
2. **Mbah Muri** dan **Mbah Sunah** yang saya sayangi dan cintai, dengan segenap raganya yang tiada lelah menjalankan dengan sabar dan ikhlas membesarkan diriku dengan penuh cintanya, yang selalu mendo'akan untuk kebahagiaan, kesuksesan saya.
3. Kakakku tersayang **Ayu Ismawati** yang selalu menghibur, selalu menjadi inspirasi sehingga menjadi semangat yang tiada henti bagi saya untuk terus berjuang hingga mampu menyelesaikan skripsi ini dan memberikan masukan yang penting untuk saya.
4. Bapak **Ahmad Dhori**, Ibu **Jumiati**, dan sepupuku tersayang **Santi Shofiatul Aliyah**, **M. Mafaqqir Hanafi**, **Lutfatul Amalia** serta seluruh keluarga besar yang selalu mendoakan serta memberikan bantuan, semangat, dukungan, dan nasihat sehingga saya bisa seperti ini.
5. Temenku tercinta **M. Hasyim Luthfi** sebagai support system yang selalu menemani dikala saya membutuhkan. Terima kasih atas doa-doa, semangat yang selalu diberikan kepada diriku supaya terus berjuang dalam mewujudkan impianku.
6. **Teman-temanku sekelas Tadris IPS B angkatan 2018** terutama Laili Fitriyani, Noor Uswatun Khasanah, Andini Nur Rahmawati, Laras Septiarini, dan Iklim Maya Anggraini terima kasih sudah membantu diriku selama menjalani masa perkuliahan.
7. **Temen-Teman PPL** (mbak izza, mbak jamila, mbak muayyadah, mbak inna, mbak vivi, mba yunitamelia, mbak elyna, mbak umu, mas faizal, mas syafi'i, mas tio) yang menjalani PPL bersama dalam suka dan duka.

8. **Teman-Teman KKN Desa Undaan Lor Kudus** (mbak nining, mbak jayanti, mbak syifa, mbak asya, mbak arum, satria, bramantio, taufiq, nafis) yang menjalani KKN bersama dalam suka dan duka.
9. Semua pihak yang turut serta dalam membantu diriku selama masa perkuliahan sampai penyusunan skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu.
10. Almamater tercinta IAIN Kudus yang telah mendewasakanku dalam bertindak.



KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbil 'alamin, puji syukur kehadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan segala rahmat, taufiq, hidayah serta inayah-Nya kepada kita semua sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan berjudul **“Pengaruh Aplikasi Google Earth Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran IPS Kelas VIII Di MTs Maslakul Falah Glagahwaru Undaan Kudus”**. Tak lupa sholawat serta salam penulis sanjungkan kepada Baginda Rasulullah Muhammad SAW yang telah mendidik umat manusia dari zaman jahiliyah menuju zaman islamiyah.

Penyusunan skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (S.1) dalam bidang Program Studi Tadris IPS Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus. Dalam proses penyusunan skripsi ini, penulis haturkan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah memberikan bimbingan dan sarannya. Untuk itu, dalam kesempatan ini peneliti mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui penyusunan skripsi ini.
2. Bapak Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus yang telah memberikan persetujuan penyusunan skripsi ini.
3. Bapak Ahmad Fatah, S.Pd.I, M.Si., selaku Ketua Program Studi Tadris IPS Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus, yang telah peduli dan memotivasi mahasiswa.
4. Bapak Dr. Rofiq Faudy Akbar, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia dengan tulus meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran guna memberikan bimbingan dan pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Bapak H. Nur Said, S. Ag., M.A., M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Tarbiyah khususnya Dosen Prodi Tadris IPS, yang telah membimbing, mendidik serta memberikan ilmu dan pengetahuan kepada penulis.
7. Bapak Muhammad Nurul Furqon, S.Psi, M.Pd., selaku Kepala MTs NU Maslakul Falah, yang telah berkenan memberikan izin untuk melakukan penelitian guna penyusunan skripsi ini.
8. Ibu Hj. Suriyah, S.Ag., selaku guru IPS MTs NU Maslakul Falah yang sudah bersedia memberikan informasi guna penyusunan skripsi ini.

9. Mbah kakung, mbah putri, dan saudara-saudaraku, serta teman-teman terbaikku Yunitamelia, dan Dzurriyyatul Husniyya yang selalu memberikan motivasi setiap harinya, senantiasa mendo'akan dan memberi semangat sehingga penulis dapat menyelesaikan studi S1.
10. Semua pihak yang telah membantu penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu per-satu.

Semoga Allah SWT meridhoi pengorbanan kalian semua dan memberikan balasan kebaikan yang berlipat ganda. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis dengan senang hati apabila terdapat kritik serta saran yang membangun sangat penulis harapkan, mengingat masih banyak kekurangan dan keterbatasan dalam penulisan skripsi ini. Akhir, kata penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis dan bagi para pembaca pada umumnya. Serta dapat memberikan informasi keilmuan dalam bidang Pendidikan IPS. *Aamiin...*

Kudus, 11 Januari 2023
Penulis,

Muawwinatul Khoirot
NIM : 1810910069